Sube la demanda de plazas en el IFS Modesto Navarro

Aurelio Maroto

La Formación Profesional se ha convertido en una vía de escape a la crisis. Muchos jóvenes, y algunos no tanto, por fin se han convencido de que necesitan una cualificación para tener oportunidad de trabajar en un mercado laboral cada vez más exigente. O estudian, o serán carne de cañón el día de mañana. Las previsiones dicen que para el año 2020 sólo habrá un veinte por ciento de las ofertas de trabajo para gente no cualificada. Es preciso prepararse con una formación completa. La FP entra aquí en escena como un horizonte de trabajo futuro.

El IES "Modesto Navarro" ha notado mucho este repentino interés por cursar FP. Sólo para la rama de Atención a Personas con Dependencia ha habido más de cien solicitudes. Al final, han entrado 49 alumnos, de los cuales 25 en 1º y 24 en 2°. Ha sido preciso habilitar un aula más, y hay dos para prácticas. Dan clase cuatro profesores. La rama de Sistemas Microinformáticos y Redes cuenta con 40 matrículas, 25 en 1º y el resto en 2°, atendida por cinco profesores. Por último, el ciclo de Gestión Administrativa sólo tiene 5 alumnos en 2°, con dos profesores.



Una clase en la rama de Atención a Personas con Dependencia.

## LA MITAD SON DE FUERA

Llaman la atención varias cosas. En primer lugar, la altísima demanda para el ciclo de Atención a Personas Dependientes, con más de cien aspirantes. En segundo lugar, que hay alumnos de toda la zona, como Valdepeñas, Membrilla, Tomelloso e incluso Villarrubia de los Ojos. De hecho, aproximadamente la mitad del alumnado que cursa FP en el IES "Modesto Navarro" no es de La Solana. Por último, es significativo que dominan los mayores de 25 años, incluso los hay que superan los 40.



GACETA DE LA SOLANA